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Ata da Vigésima Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, 
da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 23 de 
maio de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 23 dias de maio de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel 
Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa 
Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) e Ronaldo Francisco dos Santos se reuniram ordinariamente 
para a 22ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Gessé Valério de Oliveira, Labreildes 
dos Santos Inácio (irmão Del), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Comunicado nº CM042374/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir 
a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 24.678,00; Comunicado nº 
CM042375/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 5.634,00; Comunicado nº CM042376/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 657,00; Comunicado nº CM042377/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
15.003,00; Comunicado nº CM042378/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.278,00; Comunicado nº 
CM042379/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 16.452,00; Comunicado nº CM042380/2018, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 1.305,00; Comunicado nº 
CM042381/2018, Ministério da Educação, que r: informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 4.428,00; Comunicado nº CM042382/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 684,00; Comunicado nº CM042383/2018, 
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Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
27.099,00; Indicação nº 221/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo e a escadaria 
da Rua 02, Alto da Bela Vista; Indicação nº 222/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a capinação de limpeza 
na área lateral da Escola Municipal Monteiro Lobato, Cohab; Indicação nº 
226/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da Rua 09, Alto da Bela Vista; Indicação nº 227/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da escadaria e a instalação de corrimão da Rua Cristo Rei, 
Cohab; Indicação nº 236/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Dálias, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 237/2018, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua das Papoulas, Loteamento Cidade Jardim, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 238/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
das Hortênsias, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
do seguinte Edil: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar 
para a família de Juliana Maria da Silva. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que afirma que a saúde está na UTI, denuncia que 
uma paciente está há 8 meses mendigando para garantir suprimento 
nutricional, pede que se convoque o Secretário de Saúde, afirma que esse é o 
Governo das promessas não cumpridas, um Governo que proíbe um 
campeonato em Ponte dos carvalhos por divergência política, sustenta que a 
filha do Prefeito quer ser eleita deputada com o apoio da máquina pública, 
fazendo passeio ciclístico com o aparato municipal, diz que isso é crime 
eleitoral; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel também critica o passeio 
ciclístico, explica que abstenção é uma forma de se posicionar, e que quando 
Deputado Estadual, Lula Cabral se absteve de votar em um projeto de lei que 
concedia aumento para os professores; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este critica alguns posicionamentos do Vereador Flávio do Fórum e também o 
projeto de lei que tramita que dizem que é para desapropriar terreno e fazer 
escola, mas isso não está escrito no texto; em aparte, o Vereador Mário 
Anderson explica que vai ser feito uma escola e uma creche no terreno a ser 
desapropriado; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que defende 
que os grandes devedores do Município sejam punidos, mas não vai dar um 
cheque em branco ao Prefeito; Vereador José Arimatéia, que afirma que não 
existe crise para proteger a filha do Prefeito que vai ser candidata, critica o 
projeto que fala sobre a compensação tributária pois ele não é claro, e o 
governo faz coisas malignas, mente, expõe trabalhadores como os diretores de 
escola, defende que se cobre do governo, pois está tudo muito ruim, afirma que 
a população está morrendo, que as questões sociais foram abandonadas; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro denuncia o fechamento de escolas pelo 
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Governo, pede que se explique situação de abandono do povo; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este encerra seu discurso; Vereador Ezequiel 
Manoel que fala que esse projeto da compensação tributária é preocupante, 
pois já existe a execução, defende que se deve ter cuidado ao votar a matéria, 
fala sobre os graves problemas na saúde do Município, pois todos o postos e 
hospitais estão com grandes problemas, defende que a abstenção é uma 
prerrogativa do Vereador; Vereador Jefferson Marcos que critica o Governo, 
pois faz diversos pedidos e não é atendido, afirma que vai acompanhar de 
perto a reforma da escola Conde da Boa Vista. Na sequência, o Presidente 
abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 214/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 215/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 216/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 217/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha; Indicação nº 218/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 228/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 229/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 230/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
231/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; Indicação nº 232/2018, Vereador 
Gessé Valério; Indicação nº 233/2018, Vereador Gessé Valério, Indicação nº 
234/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 235/2018, Vereador Gessé 
Valério; Requerimento nº 136/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Requerimento nº 137/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; 
Requerimento nº 138/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento 
nº 139/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 48/2018, Poder 
Executivo, votaram contra os Vereadores José de Arimatéia e Ricardo 
Carneiro, todos os demais Vereadores votaram favoráveis, tendo o Projeto de 
Lei nº 48/2018 sido aprovado; Projeto de Lei nº 49/2018, Poder Executivo, 
Poder Executivo, aprovado a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de 
Lei nº 48/2018, Poder Executivo, votaram contra os Vereadores José de 
Arimatéia e Ricardo Carneiro, todos os demais Vereadores votaram favoráveis, 
tendo o Projeto de Lei nº 48/2018 sido aprovado; Projeto de Lei nº 49/2018, 
Poder Executivo, Poder Executivo, aprovado a unanimidade. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 29 de maio, 
às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente 
ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 


